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Ata – RESUMO - 09ª ROP(Extrato)
 

Aracaju, 18 de dezembro de 2019. 

I. DATA, HORÁRIO E LOCAL: Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de dois mil e dezenove
(2019),  às 14 horas,  na sede do Crefito17,  localizada na avenida Ministro Geraldo Barreto
Sobral, nº 2100, sala 308, Jardins, ocorreu a 9ª Reunião Ordinária de Plenária – 

II.  REGISTRO DE PRESENÇAS: Jader Pereira de Farias Neto – Presidente,
Andrezza Marques Duque – Vice-presidente Lucas Moraes Rego – Diretor
Secretário, Mylena Maria Salgueiro Santana – Diretora Tesoureira, Géssica
Uruga  Oliveira,  Thiago  Silveira  Prado  Dantas,  Andrea  Carla  Santana
Ferreira,  Leonardo  Yung dos  Santos  Maciel  e  Mauricio  Lima Poderoso.
Sendo justificada a ausência da Dra. Andrea Carla Santana Ferreira.

III.  PAUTA:  1)  Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior;  2)  Informes;  3)
Relatório  de  ações  do  departamento  de  fiscalização;  4)  Projeção
orçamentária para 2020; 5) Comissão de planejamento: Aprovação de fluxo
de trabalho do processo ético, Aprovação do mapa e objetivos estratégicos;
6)  Apresentação  e  ações  das  comissões  em  2020;  7)  Acórdãos  vestes
terapêuticas, acórdão injetáveis 8) O que ocorrer.

IV.  REGISTROS  DE  DELIBERAÇÕES  E  MANIFESTAÇÕES:  Item1  Lida  e
aprovada a ata anterior. Item2.  Dr. Lucas Rego informa que o Crefito17
estará  participando  da  estratégia  nacional  de  prevenção  à  corrupção,
fomentado pelo TCU. Item3 Dr. Leonardo relata sobre o relatório final de
fiscalização,  apresentando  todos  os  dados  realizados.  Ao  todo  69
municípios foram fiscalizados em 2019, principalmente nos municípios que
ainda  não  tinham  sido  contemplados  nos  anos  anteriores.  Além  disso
refere sobre a campanha desenvolvida no ano sobre orientações técnicas e
fazendo  termos  de  ajuste  de  condutas  aos  profissionais.  Ainda  informa
sobre  o  contato  com  os  conselhos  profissionais  para  parceria  em
fiscalizações,  notadamente  CREF  e  CRM.  Aliado  a  isso  foi  realizado  o
crefito17  na  estrada,  em Itabaiana  e  Nossa  Senhora  da Glória.  Por  fim
acompanhamento  e  denúncias  ao  ministério  público,  frisando  o  caráter
educativo  e  tendo  como  sugestão  iniciar  um trabalho  com as  IES  nas
turmas que iniciarão os estágios curriculares. Dr. Jader questiona sobre
campanhas para 2020, Dr. Leonardo refere que estas serão com base nos
dados obtidos em fiscalizações durante o ano.  Encerrando Dr. Leonardo
cita  que  a  meta  para  2020  é  de  fazer  a  visita  e  revisita  em  tods  os
municípios do estado. Finalizando fica acordado a formação de um grupo
de trabalho para estudar  a  possibilidade de realização de um curso de
egressos durante o ato de entrega da carteira profissional. Dr.Jader solicita
encaminhamento  do  defis  para  nova  portaria  da  vigilância  enviar
informações  para  a  CAP  coffito.  Item4  Dra.  Mylena  apresenta  o
planejamento orçamentário de 2020, explicando como foi feito o ajuste e
distribuição das porcentagens com base no recebimento líquido e nos 20%
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de  inadimplência  atuais.  Sendo  APROVADO   Item5  Dra  Géssica  inicia
apresentação  do  mapa  planejamento  estratégico  realizado  na  última
plenária com seus resultados, sendo APROVADO. A seguir apresenta aos
presentes  o  fluxo  de  processos  éticos,  Dr.  Thiago  Augusto  tece  seus
comentários sobre a nomeação do relator que pode ser efetivo ou suplente.
Refere que somente o efetivo seja relator, seguindo resolução do coffito.
Dra.  Géssica  mostra  também  os  formulários  de  denúncia  que  estarão
disponíveis no site, sendo APROVADOS (anexo 1do POP 2). Item6 Dr. Jader
inicia falando sobre a CAP, no primeiro ponto relata sobre o que foi feito
durante o ano nas comissões do 17 e do Coffito, Inclusão da Fisioterapia e
Terapia Ocupacional no PSF, PL da osteopatia e da quiropraxia, sendo o
último conseguido audiência pública. No PL ginástica laboral, foi incluída
a  fisioterapia.  PL  da  mieloneningocele  para  procedimento  de
eletroestimulação,  PL da habilitação em reabilitação profissional,  PL da
acupuntura com a comissão trabalhando para aprovação. A seguir solicita
para plenária aprovar para que o coffito acompanhe a portaria e promova
ações no congresso sobre as 40% de ead para curso presencial da saúde.
Com  relação  a  CAP  do  Crefito17,  atualmente  há  a  perspectiva  da
construção do ´PL contra o EAD, sendo que já houve o primeiro contato
com  o  presidente  da  assembleia  legislativa.  Foi  realizado  o  contato  e
exposição das profissões no encontro de municípios em Campo do Brito,
aonde estavam secretários municipais de saúde da região. Refere também
que o Crefito17 participa da criação do fórum dos conselhos.  Dr.  Jader
inicia  solicitando  aprovação  do  fluxo  para  parecer  técnico  quando
solicitado à comissão: SAIDA DO GAPRE para o coordenador e membro da
comissão, retorno para o Gapre e encaminhamento para o jurídico, depois
ida para ROD e com aprovação, publicação no site. Será encaminhada para
comissão  de  planejamento.  Dr.  Maurício  coordenador  da  comissão  de
valorização inicia a apresentação dos componentes. Relata sobre parecer
referente à aspiração e limpeza dos componentes do circuito. Com relação
à  comissão  de  educação,  o  planejamento  para  2020:  Intensificação  da
campanha  publicitária  contra  os  cursos  EADs  (fluxo  contínuo),
aproximação  com as  IES  (coordenadores,  NDE  e  discentes)  Item7  Dr.
Jader  inicia  relatando  sobre  os  fluxos  de  andamento  quando  se  recebe
solicitação sobre acórdãos enviados pelo Coffito. Propõe sobre fluxo dos
acórdãos  e  pareceres  recebidos  pelo  órgão  federal,  explanado  e
encaminhado  à  comissão  de  planejamento.  Dando  seguimento  Dra.
Andrezza faz a explanação em defesa do acórdão , com apartes de Dr. Jader
e Dr. Thiago Dantas. Os presentes citam estar de acordo com os itens b, c e
d do referido acórdão. No item a, Dr. Thiago refere que há sobreposição
das profissões e não ficou claro a amplitude de atuação.  Dra.  Andrezza
refere que a utilização das vestes está relacionada ao ganho de integração
sensorial  e  equilíbrio.  Dr.  Thiago  relata  que  isso  seria  relacionado  a
capacidades.  Dra  Andrezza  refere  que  as  vestes  são  de  uso
multiprofissional,  porém o fim que especifica  a  profissão.  Dra Andrezza
demonstra sugestões de novas definições para o acórdão referido. Colocada
para votação: 1. Retirada do termo capacidade, mantidos os itens com as
sugestões  dos  terapeutas  ocupacionais  de  Sergipe,  2.  Retirado  o  termo
capacidade e o item a,  parágrafo 1 (vestes terapêuticas) e mantidos os
demais itens com as sugestões dos terapeutas ocupacionais de Sergipe.
Colocado em votação, aprovado a opção 2 por quatro votos a três.  Com
relação a apreciação sobre “uso de injetáveis pela fisioterapia”, Dr. Jader
inicia a exposição sobre a posição das associações, abre para discussão.
Colocado  em votação,  fica  definido  que  o  Crefito17  faça  a  sugestão  ao
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Coffito  para  ampliar  a  discussão  sobre  o  caso  e  propicie  audiências
públicas com especialistas e outras entidades.

V. ENCERRAMENTO: Nada mais a ser discutido, deu-se por encerrada a
reunião e eu, Lucas Moraes Rego, diretor-secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada, todos os presentes, firmam as suas assinaturas.


